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  Los perjuicios que están causando los controles policiales en la frontera se están dejando
notar a un lado y al otro del Bidasoa. Kotte Ezenarro, alcalde de Hendaya, reconoce que «son
muchas las personas que viven en nuestro pueblo aunque pasan al otro lado a trabajar. Ellos
son los que al final se ven implicados en los atascos y pueden perder tiempo en ellos». Aún
así, el regidor hendaiarra subraya que «las medidas las ha tomado el Estado por seguridad y
poco podemos hacer en ese sentido. Tenemos que tener en cuenta en qué situación nos
encontramos, así que si son por nuestra seguidad y la de la ciudadanía, bienvenidos sean los
controles».   Asimismo, Ezenarro hace hincapié en que «no creo que el perjuicio vaya a ser
grande para la gente que trabaja en la playa. Seguro que los habrá. Pero donde mayores
retenciones se están registrando es en Biriatou y no en los puentes de Santiago y Behobia, por
donde entran más visitantes». En cuanto a las soluciones que se podrían tomar para solucionar
el problema, reconoce que «nosotros no podemos hacer mucho. Es una decisión de Estado y
poco puedo intervenir en ello. Nosotros solo tenemos dos municipales para controlar todo el
tráfico».                 Por su parte, José Antonio Santano, alcalde de Irun,
reconocía en una entrevista a este periódico que «la situación va a tener un impacto negativo
en ese conjunto de actividades que tienen una implicación importante de carácter económico
para la ciudad. Pero sobre todo me preocupa que esto no tiene final. Porque si fuera tan solo
un evento puntual como es la Eurocopa y cuando acabara terminaran los problemas podríamos
resignarnos. Pero la impresión que tengo es que esto es una foto que va a durar».
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